

**LA CONCERTACIÓN PARA
EL ESFUERZO Y EL
ENTENDIMIENTO NACIONAL**



1996-98

El Empresariado, liderizado por FEDECAMARAS, ha mantenido un constante posicionamiento en defensa de los principios, dando todo su apoyo a las iniciativas tendientes a lograr una efectiva transformación del país.

Su principal preocupación, si bien se centró en los aspectos económicos y sociales, no descuidó la parte política, dando su máximo aporte a la defensa del sistema democrático.

Dentro de las actuaciones, debemos destacar la Labor realizada en la profundización del diálogo que dio como resultado el:

*ACUERDO TRIPARTITO
SOBRE
SEGURIDAD SOCIAL INTEGRAL
Y POLÍTICA SALARIAL*

LA CONCERTACIÓN



Acuerdo que hizo posible la promulgación de leyes dirigidas a resolver uno de los más angustiantes problemas que confrontan los asalariados.

A TALES PROPÓSITOS REAFIRMAMOS QUE:

El diálogo debe trascender el ámbito social y económico y debe ser aceptado como instrumento para lograr la colaboración de las organizaciones representativas de la sociedad, para la adopción de las decisiones fundamentales que se relacionan con el desempeño de las diversas actividades del quehacer humano.

Y SOSTIENE QUE:

Es imprescindible, dado el desafío que debemos superar para la transformación del país, que se institucionalicen canales para la participación y el diálogo entre los poderes públicos y las instituciones del sector privado, de manera que se facilite la búsqueda de soluciones a los problemas que se confrontan y se perfeccione la institucionalidad democrática.